

# Borregos en el podio: alumnos de Sonora ganan nacional de basquetbol



Los alumnos de la [PrepaTec Sonora Norte](#): Fabián Sandoval, Sebastián López, Marcos Ramírez y Elías Vega formaron parte del equipo de **básquetbol** de la **Selección Sonora** en los **Juegos Nacionales CONADE 2024**, quedando todos en el podio de sus respectivas categorías.

Como parte del equipo Varonil Menor, **Fabián Sandoval, Sebastián López y Marcos Ramírez**, se coronaron como **campeones** nacionales de la **Categoría 08-09**.

A su vez, **Elías Vega** formó parte del equipo Varonil Mayor, el cual quedó como **subcampeón** nacional de la **Categoría 06-07**.

Fabian Sandoval, capitán del equipo Varonil Menor, destacó el desempeño que tuvieron ambos equipos varoniles en el torneo: *“Creo que como Selección Sonora tuvimos un gran impacto y me siento orgulloso de lo que logramos”*.



### /> width="900" loading="lazy"> **Capitán, movedor... ¡y el jugador más valioso!**

Además de liderar a su equipo hacia el campeonato como **capitán de la Selección Sonora 08-09**, Fabián Sandoval destacó dentro de los Juegos Nacionales CONADE 2024 al ser nombrado el **Jugador Más Valioso del torneo**.

*“Me siento muy satisfecho y orgulloso de mi trabajo, pero también todo fue gracias a mi familia, mis compañeros y mis entrenadores que estuvieron ahí siempre como apoyo y para decirme si estaba haciendo algo mal en qué podía mejorar”,* expresó el estudiante de PrepaTec.

Fabian considera que fue elegido capitán del equipo sonorenses por su **liderazgo, actitud en cancha y cómo se acerca a sus compañeros**, características que se reflejan en el título de *MVP* del nacional CONADE 2024.



/> width="900" loading="lazy">

El joven contó a CONECTA que ya había tenido la oportunidad de llegar con su equipo a torneos nacionales, pero esta ocasión fue muy diferente.

*“Antes me había tocado solo estar en la banca. Ahora, poder ser una pieza clave para el equipo y poder conseguir el campeonato contra un equipo muy bueno fue una gran experiencia”,* comentó Fabián.

El joven ha jugado básquetbol desde hace 10 años, y declaró a CONECTA sus intenciones de seguir su pasión por este deporte hasta llegar a jugar en una liga profesional.

*“Cuando juego básquetbol me siento libre. Si tengo algún problema por fuera, nomás empiezo a jugar básquet y se me olvida”,* describió.

### **La primera victoria de Sonora en 14 años**

Para Fabián, Sebastián y Marcos, estudiantes de 2do semestre de PrepaTec, ganar el campeonato de la Categoría 08-09 representa un hecho histórico.

El equipo Varonil Menor de Sonora llegó a la cima del podio habiendo jugado los que describen como una **temporada perfecta**, pues **ganaron cada uno de sus encuentros** desde la fase regular hasta la gran final.

Durante el juego de final contra **Chihuahua**, los sonorenses defendieron su racha de juegos invictos, logrando ganar el partido con un **marcador final de 82-72**.

*“Saber que estábamos jugando la final con la posibilidad de **ganar invictos** nos motivaba a dar más porque queríamos hacer historia”, comentó Fabián. “Porque **hace 14 años que Sonora no ganaba una medalla de oro en básquet**”.*

### **El amor al juego como motivador**

**Elías Vega**, estudiante de 4to semestre de PrepaTec, ganó el **segundo lugar** en la Categoría 06-07 de basquetbol como parte del equipo Varonil Mayor de Sonora.

Para el joven basquetbolista, ganar el subcampeonato fue un momento agridulce.

*“Perder la final, por lo que estuvimos trabajando, al principio me sentí feo, pero luego darte cuenta de que de 32 estados quedaste en los primeros dos es un sentimiento bonito.*

*“Pensé: ‘Solo **38 personas** de nuestra generación tienen esta medalla’. Es un sentimiento que no se vuelve a tener”, reflexionó Elías.*



/> width="900" loading="lazy">

El estudiante de PrepaTec compartió a CONECTA que fue en el 2018 cuando dejó de ver el basquetbol como una actividad recreativa, y motivado por su amor al juego decidió volverlo una

aspiración profesional.

Ahora, Fabian se siente motivado por este logro para alcanzar metas más grandes en las próximas temporadas.

*“Quiero **mejorar y madurar como jugador** para poder llegar a liderar a mi equipo dentro y fuera de la cancha; si no es por puntos, si no es por rebotes, entonces por corazón”,* declaró el estudiante.

**“Hace 14 años que Sonora no ganaba una medalla de oro en básquet”.- Fabian Sandoval**

## **El camino a los Juegos CONADE**

Los **Juegos Nacionales CONADE**, anteriormente conocidos como Olimpiada Nacional, es un **evento de deportes multidisciplinarios** en el que participan atletas de los 32 estados de la República Mexicana.

Elías Vega compartió con CONECTA que fue una experiencia retadora, con mucha preparación previa y partidos constantes, pues para llegar a competir en el escenario nacional, los alumnos tuvieron que pasar por varias fases.

Todo empieza con un **torneo municipal**, donde participan equipos de escuelas preparatorias y clínicas de básquetbol locales, y se forma una **Selección Hermosillo** que pasa a competir a la etapa estatal.

Según su desempeño en la **etapa estatal**, se seleccionan a los **12 jugadores** que **representarán al estado** en el **macrorregional**, donde se juegan los boletos para jugar en la última etapa: **el nacional**.

*“Es cansado, fue mucho trabajo, mucho ir a entrenar día tras día, tras día, partido de la noche, partido de la mañana, y prepararnos cada momento.*

*“Pero fue un proceso que al final nos acostumbramos, porque al final del día el equipo que llega a las finales, que queda campeón, es el equipo que mejor se acostumbra al ritmo y las exigencias del torneo”,* concluyó Elías.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER...**